



Comunicado NO. 063
Ciudad de México, 10 de junio de 2022

IPN consolida internacionalización con alianza de Queen Mary University of London

- **El director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval y el rector general de Queen Mary University of London, Colin Bailey, suscriben dos convenios de cooperación**
- **17 estudiantes y cinco docentes del IPN reciben reconocimientos por participar en la Escuela de Investigación de Verano, que incluyó una estancia en Reino Unido**

La creación de programas para el fortalecimiento de capacidades científicas, a través de la Escuela de Investigación Internacional y la realización de cursos de inglés dirigidos a estudiantes de los niveles medio superior, superior y posgrado, serán las primeras acciones que se deriven del convenio general de cooperación y del acuerdo específico de cooperación suscritos por el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y Queen Mary University of London (QMUL).

Durante la firma de estos convenios entre el director general del IPN, Arturo Reyes Sandoval y el rector general de Queen Mary University of London, Colin Bailey, se entregaron reconocimientos a 17 alumnos y cinco docentes politécnicos, quienes conformaron la segunda generación del programa Escuela de Investigación de Verano, mediante una estancia de tres semanas en las universidades Durham University, Queen Mary University y University of Leeds.

El director general del IPN expresó su beneplácito por consolidar estos convenios e hizo votos para que esta alianza se prolongue por muchos años más. Aseguró que ambas instituciones comparten una historia similar, al brindar educación y una formación científica a las personas que más lo necesitan.

A los jóvenes politécnicos que en el futuro tendrán la oportunidad de estudiar o realizar una estancia en la universidad londinense, Reyes Sandoval aseguró que formarse en una institución de prestigio internacional les cambia la vida, porque abre nuevas expectativas de desarrollo, crecimiento académico y personal.



Explicó que establecer contacto con estudiantes y profesores de QMUL, así como conocer a personas de otras nacionalidades que forman parte de los programas de internacionalización, enriquecerá su formación y sus familias notarán ese crecimiento a su regreso.

Agradeció a esta institución internacional por asociarse con el IPN e hizo un reconocimiento a la decana internacional de esta institución del Reino Unido, Teresa Alonso Rasgado, egresada del Politécnico y cuyo esfuerzo permitió formalizar esta asociación, ya que a lo largo de los años ha impulsado diversas generaciones de jóvenes a realizar estancias en instituciones internacionales.

El rector general de QUMUL, Colin Bailey, manifestó que estos convenios abren la posibilidad de contribuir positivamente en el desarrollo de ambas casas de estudios.

Destacó la importancia de ampliar las fronteras internacionales de cooperación para enfrentar los desafíos globales, porque a las nuevas generaciones de estudiantes corresponderá liderar los grandes cambios en el mundo.

La abogada general del IPN, María de los Ángeles Jasso Cisneros, informó que el convenio general de cooperación ofrece el marco jurídico para realizar intercambios de estudiantes, investigadores y profesores; desarrollar proyectos de investigación e intercambio de información, documentación y publicaciones educativas y científicas, además de organizar conferencias, simposios y seminarios.

Detalló que el acuerdo específico de cooperación establece las bases para conformar programas de capacitación, a través de la Escuela de Investigación Internacional y cursos de inglés a estudiantes de los tres niveles educativos.



En nombre de las y los alumnos que recibieron reconocimiento, el estudiante del Centro de Investigaciones Económicas, Administrativas y Sociales del IPN, César Cruz Rojas, comentó que hoy se construye una plataforma sólida, a través de la cual se potenciarán sinergias de ambas instituciones, cuya asociación contribuirá en la atención de los retos de un mundo pospandémico.

En 2021, la Fundación Politécnico, A. C. y Queen Mary University of London concretaron un acuerdo de cooperación, que estableció el desarrollo de programas de maestría y doctorado duales, además de cursos virtuales para la formación profesional de docentes.

De esta alianza también se creó la Beca de Excelencia "Principals", con la que se distinguirá a cinco estudiantes de promedio sobresaliente para realizar estudios de posgrado. También se conformó la Beca de Doctorado, en la que participarán 12 estudiantes politécnicos.

===000===